

中国、著名人「病死」相次ぐ コロナ感染 2.5 億人？

2022 年 12 月 24 日 時事通信社

【北京時事】新型コロナウイルスの感染拡大が止まらない中国で、著名人の「病死」が相次いでいる。中国政府はコロナ関連死の認定基準を極端に高くすることで被害を矮小化しているが、有名人の死は隠せない。当局発表への不信を高める一因とみられている。

23 日の香港紙・明報などによると、中国政府の推計として、今月 1～20 日に 2 億 4800 万人が感染したとする内部資料が流出した。中国の人口 14 億人の 2 割に近い。北京市や四川省の感染者は人口の 5 割を超えているという。約 1000 万人の人口を抱える山東省青島市では、5%前後に当たる 49 万～53 万人が毎日感染していると当局が明らかにした。

こうした数字を裏付けるように、直近 1 週間ほどで 10 人を超える著名人が相次ぎ死去し関心を集めている。多くは「病死」と発表されたが、コロナに感染していた事実を近親者が明かす例もある。香港メディアによると、18 日に死去した京劇俳優の儲蘭蘭氏 (39) は、弟子が「コロナ感染による合併症」だったと公表した。

2008 年の北京五輪のマスコットキャラクター「福娃 (フーワー)」をデザインした 60 代の呉冠英氏も 20 日、死去した。「重い風邪」と報じられたが、コロナに感染したとみられている。俳優の王勁松氏は 21 日、母親が感染後に死去したとインターネット交流サイト (SNS) で明らかにし、医療資源を高齢者や子供に優先的に振り向けるよう訴えた。

習近平国家主席の母校である清華大や北京大は連日、退職教員ら大学関係者の訃報を掲示している。報道によると、清華大は今月 1～10 日に 11 人の訃報を出したほか、北京大は 5 日までの約 1 カ月間で各界の著名研究者を含む少なくとも 15 人が死去しており、いずれも異常なペースだ。中国政府は 20 日、明確なコロナ感染による肺炎や呼吸不全以外は関連死に含めないとする独自の基準を公表。そのため、公式発表による死者は連日「ゼロ」か 1 桁で、実態と懸け離れていると考えられている。

今日の y o u t u b e 紹介下線をクリック

●新型コロナ 全国で 17 万 7622 人 19 日連続で前週同曜日を上回る

<https://news.yahoo.co.jp/articles/03a6c3ea0f1a94e04151ce0b3bb84b1136e08e9d>

●新型コロナ 帰省の前には積極的に検査を 島根県丸山知事

<https://news.yahoo.co.jp/articles/da60dc36331db3c81f96a4598fad57e4d72c18d6>

●北海道 新型コロナ新規感染 4907 人 前週の土曜日より 906 人減少 死亡 23 人

<https://news.yahoo.co.jp/articles/29829495c0968939fa9fc6089ab3f9053ad1bc7a>

●新型コロナ 5 日連続 2000 人上回る 大分

<https://news.yahoo.co.jp/articles/05d1c4a70b9cc694ca9cf485bdfd045c77a534f7>

●鹿児島県 新型コロナ新規感染者 2308 人 死者 10 人

<https://news.yahoo.co.jp/articles/4ab5e96a5b99d09875bc24ac17794ddd21c36618>

●【岩手県】達増知事「医療の公費負担重要」全国知事会緊急提言まとめる

<https://news.yahoo.co.jp/articles/757e8dc84b42e59af5dd04edbe2b1b10971f6fbc>

●大阪府の病床使用率が 50%超に 26 日の会議で大阪モデル赤信号点灯かどうか判断へ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/5830e81dd8a89f293385077e4f489aa832cff2c8>

今日の P D F 紹介下線をクリック

●[帰りたい！運転代行 2 時間待ち 業者も客も困った コロナ禍の忘年会](#)

●[「感染症から逃げない」ゾコーバ開発に賭けた製薬メーカーの思い](#)

●[コロナワクチン有料化「1 回 9700 円の自費」は国民や医師を苦しめる](#)